

Fecha 16.06.2023	Sección Nacional	Página PP-42
---------------------	---------------------	-----------------



Acelerarán UE y México el tratado comercial

El presidente AMLO recibió a Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, donde convinieron apresurar la firma del TLC. Ella se refirió a México como un "socio estratégico".

DIÁLOGO EN PALACIO

Pronta remozada a 'TLC' con la UE, pactan AMLO y Von der Leyen

México es un socio estratégico y miembro clave del G20, señala la funcionaria de UE

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

México y la Unión Europea (UE) pactaron "apresurar" la firma de la modernización del Acuerdo de Asociación Económica, Concertación Política y Cooperación, informó el presidente Andrés Manuel López Obrador.

El primer mandatario del país se reunió ayer, a puerta cerrada en Palacio Nacional, con la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, quien realizó una visita a la capital del país tras una gira por Latinoamérica, la cual incluyó diálogos, además, con los mandatarios de Brasil, Argentina y Chile.

"Nos reunimos con Ursula von der Leyen, presidenta de la Comisión Europea, una mujer inteligente y agradable. En términos de cooperación económica convenimos en apresurar la firma del Tratado de Libre Comercio entre

nuestro país y la Unión Europea", dijo a conocer el mandatario a través de sus redes sociales.

En tanto, Von der Leyen destacó la importancia de que la Unión Europea profundice la cooperación

con México en las transiciones verde y digital, salud, además de la migración.

En un mensaje publicado en su cuenta oficial de Twitter, destacó que para la Unión Europea, México es un socio estratégico, con quien se espera fortalecer los lazos económicos.

"Última e importante parada en mi visita a América Latina: México. Un socio estratégico y miembro clave del G20, con quien compartimos valores fundamentales. Entonces, esperamos fortalecer nuestros lazos económicos y profundizar la cooperación en las transiciones verde y digital, salud y la migración", manifestó la funcionaria alemana.

En 2016, la Unión Europea y México iniciaron negociaciones para modernizar el Acuerdo de

Asociación Económica, Concertación Política y Cooperación—el cual entró en vigor en el año 2000—, con el objetivo de adaptarlo a los retos económicos y políticos del siglo 21; ambas partes alcanzaron un acuerdo—en principio— en 2018 y finalizaron las negociaciones en abril de 2020; sin embargo, todavía está pendiente de firmarse.

De acuerdo con la Cancillería mexicana, México y la Unión Europea son socios estratégicos "con un intenso diálogo político, amplio intercambio comercial y proyectos de cooperación, ya que la UE es el segundo inversionista en nuestro país".

Por otra parte, el presidente López Obrador se reunió también con el embajador de Canadá en México, Graeme C. Clark.

"En Canadá se prepara la futura Cumbre de América del Norte con el primer ministro Justin Trudeau y el presidente de Estados Unidos, Joe Biden. Son muy buenas las relaciones que hay entre nuestros países", destacó el mandatario mexicano a través de sus redes sociales.

Continúa en siguiente hoja



Fecha 16.06.2023	Sección Nacional	Página PP-42
---------------------	---------------------	-----------------



Encuentro. López Obrador y la presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen.